Trophée « Coup de cœur » pour Maxime et Pierre

À travers le rallye 4L Trophy, deux Maisdonnais allient action humanitaire en faveur des scolaires africains et développement durable. Pari réussi pour cette démarche citoyenne.

Maxime Pierre et Guillaume Batard, Maisdonnais tous les deux, étudiants à l'ICAM (école d'ingénieurs) de Carquefou ont participé au raid étudiant « 4L trophy » en 2010. L'objectif de ce raid à but humanitaire est de relier Paris à Marrakech en dix jours en Renault 4L, pour distribuer des fournitures scolaires aux écoles et associations locales.

Maxime et Pierre avaient également un autre objectif : ajouter le développement durable à leur action, c'est pourquoi ils se sont inscrits au 4L Eco Challenge initié par la société Deloitte: « Avec un seul but, quitter le spectaculaire pour l'utile. Le fil directeur de notre projet a été de rester dans le faisable par tous, à un prix abordable. Parmi les actions menées, aucune n'est sensationnelle, aucune ne révolutionnera votre vision du développement durable, mais toutes auront un effet sur l'environnement direct de notre équipage. »

« Pour réussir ce challenge, nous avions deux lignes directrices. Réduire notre impact de 20 % par rapport à un équipage classique et ne pas débourser plus qu'un équipage normal. Et tout ça, grâce à nos partenaires. Avec la technologie A9 qui traite la chaîne cinématique afin de baisser les frottements et diminuer la consommation, l'équipement de pneus verts et l'aide de Pascal Brebion, garagiste, nous avons pu atteindre nos objectifs et réduire



De gauche à droite : Maxime, guillaume, Pascal Brebion, garagiste et Bernard de Genouillac, A9 technologie.

notre consommation de 21 % soit une économie de 122 litres de carburant sur les 6 500 km parcourus. » La société Deloitte, vivement intéressée par le projet de ces deux jeunes qui rappelle que le développement durable est aussi l'affaire de petits gestes au quotidien applicable par tous, a décidé de leur attribuer le prix « Coup de cœur ».